

## Fortunes diverses pour les deux «K» avant l'été

**SUPERBIKE** Killian Aebi et Kevin Trueb ont souffert le week-end dernier à Magny-Cours, dernier rendez-vous avant la pause estivale.



Malgré une chute, Killian Aebi s'en est bien sorti à Magny-Cours. PHOTO LDD

Killian Aebi et Kevin Trueb étaient remontés comme des coucous suisses. Magny-Cours est un peu leur jardin, la dernière course du championnat de France Superbike avant une longue pause. Des deux compères, c'est Killian qui tirait le mieux son épingle du jeu, en catégorie 600. Pourtant, une grosse chute dès le premier roulage froissait sévèrement le pilote et sa moto. L'infortuné passait entre les mains des ostéopathes et kinésithérapeutes avant de reprendre le guidon, manquant deux séances d'essais, précieuses pour peaufiner le pilotage et la mécanique.

Il se lançait directement en qualification et réalisait un 19<sup>e</sup> temps inhabituel, en seulement deux tours. «Ma blessure à la jambe m'a empêché de passer les vitesses, j'ai dû me contenter de cela.» Malgré sa mauvaise position sur la grille et quelques douleurs persistantes, il plaçait sa Yamaha 15<sup>e</sup> de la première manche, dans les points. Pour la deuxième course, il gagnait quatre rangs rapidement et se baignait dans le top 10. Des chutes et des disqualifications lui permettaient d'accrocher le 7<sup>e</sup> rang final. «Le week-end s'est mieux terminé qu'il n'avait commencé. Après quelques jours de vacances, je vais pouvoir rouler à Carole et préparer la prochaine épreuve.» Classé 7<sup>e</sup> du championnat et 3<sup>e</sup> de sa ca-

tégorie, Killian vise un podium afin de concrétiser ses ambitions.

### Positiver et gagner en expérience

Rien n'est allé comme prévu pour Kevin Trueb en catégorie 1000. Parti 16<sup>e</sup> et habitué des départs canon, il pensait faire le spectacle dans la première finale du dimanche. Hélas, un pneu arrière usé jusqu'à la corde ne lui permettait pas d'entrer dans les points. Il finissait tout de même la course, franchissant la ligne d'arrivée en 23<sup>e</sup> position. La deuxième manche sentait la poudre et Kevin luttait pour le top 15 quand une glissade de sa moto lui faisait tâter le bitume bourguignon. Il remontait en selle et terminait 27<sup>e</sup>, au courage. «Je suis bien sûr déçu, mais je n'ai aucun regret, j'ai fait ce que j'ai pu. Je positive, c'est de l'expérience en plus.» Au programme de son été, du repos et un peu de travail physique, avec quelques séances de roulage pour garder la main.

Prochaine épreuve, les 20 et 21 août sur le circuit Carole.

■ PHILIPPE CAUSSE

### Skater hockey

#### Les Coyotes se sont liquéfiés

Léchelles a subi une défaite mortifante dans le championnat suisse de LNA samedi dernier à domicile. En avance d'une longueur à 1'20 de la fin, les Broyards ont concédé alors 4 buts, s'inclinant 8-11 face à Buix. Une occasion manquée de ravir la 6<sup>e</sup> place du classement à leur adversaire du jour avant la pause estivale. Les buts des Coyotes ont été marqués par Michael Morel, Olivier Buchs, Jonathan Rüttimann (3x), Yann Frossard et Valentin Catillaz (2x).

### Football

#### Portalban/Gletterens connaît son adversaire en Coupe

Le tirage au sort a rendu son verdict. L'équipe broyarde affrontera les Genevois de Grand-Saconnex au premier tour de la Coupe de Suisse, un futur adversaire lui aussi promu cette saison en 1<sup>re</sup> ligue. Le match se déroulera le week-end du 19 au 21 août.

### Lutte suisse

#### Yolanda Foulk couronnée

La lutteuse du Club d'Estavayer et environs a décroché samedi dernier la couronne lors de la fête féminine de Porsel, ne s'inclinant qu'en finale face à Diana Fankhauser.

### Football

#### Broyards titrés au Sekulic

L'Union Surpierre-Cheiry-Villeneuve (USCV), alliée à Granges-Marnand, a remporté le tournoi Sekulic à Marly chez les garçons. Les Broyards n'ont encaissé que 3 buts durant la compétition, dominant Richemond en finale (1-0). L'an prochain, le mémorial sera organisé par le FC Avenches, l'un des quatre clubs vaudois de l'AFF.

## Point final du championnat

**DÉCOUVERTE** Le centre sportif Borné-Nau à Grandson a accueilli les demi-finales et finales de la compétition, les 25-26 juin. Retour sur les prestations des trois équipes broyardes engagées.

### KIN-BALL

Après une saison régie par les restrictions sanitaires, les 30 équipes des 10 clubs en lice dans le championnat de kin-ball se sont affrontées à Grandson, les 25-26 juin. Ce sport d'origine québécoise met en scène trois adversaires. Leur objectif? Frapper la balle de sorte que l'équipe appelée ne puisse pas la rattraper. Un match est gagné lorsqu'une formation remporte 3 périodes, chaque période comportant 11 points. Lorsqu'une des trois équipes arrive à 9 points, celle qui a le nombre de points le plus bas sort du terrain et laisse les deux autres se disputer la victoire.

### Cudrefin perd une place

Côté broyard, les hommes de Cudrefin, 5<sup>es</sup> au classement, ont entamé la série des demi-finales le samedi matin, face à Neuchâtel (3<sup>e</sup>) et Val-de-Ruz (4<sup>e</sup>). Les Cudrefinois ont bataillé les trois premières périodes avec Neuchâtel,



L'équipe masculine de Cudrefin, de g. à dr.: Guillaume Baumgartner, Fred Vils, Anthony Richard et Jonathan Gentizon. Manque: Michel Vils. PHOTO SARAH SCHMITT

remportant les 1<sup>re</sup> et 3<sup>re</sup>, sans réussir à conclure. Ils s'inclinaient face aux Neuchâtelois sur le score de 2-3-0. Dans le match de classement face à Val-de-Ruz et Bienné l'après-midi, les Broyards remportaient une fois de plus la 1<sup>re</sup> période avant de s'avouer vaincus. Cudrefin retombait à la 6<sup>e</sup> place finale du championnat, derrière Val-de-Ruz (4<sup>e</sup>) et Bienné (5<sup>e</sup>).

Après la demi-finale masculine, la demi-finale féminine opposait Estavayer, 4<sup>e</sup> du classement, à Gibloux (3<sup>e</sup>) et Bienné (5<sup>e</sup>). Début de match serré entre les trois équipes, Bienné remportant la 1<sup>re</sup> période, Estavayer la 2<sup>e</sup>, et Bienné la 3<sup>e</sup>. La fin de partie voyait hélas se jouer un véritable duel entre Gibloux et Bienné, qui laissait les Staviacoises sur le

banc. Ce sont les Biennaises qui se hissèrent en finale, finissant 3<sup>es</sup> du championnat après une défaite face aux joueuses du Locle, championnes suisses, et à celles d'Yverdon, vice-championnes. Après un match de classement face à Gibloux et Val-de-Ruz, Estavayer termine finalement 5<sup>e</sup> du championnat, cédant la 4<sup>e</sup> place à Gibloux.

### Juniors U15 de Cudrefin titrés

Quant aux juniors U15 de Cudrefin, ils étaient directement qualifiés pour la finale du dimanche, ayant terminé au 2<sup>er</sup> rang du classement général. A noter que seul un point les séparait du leader, Le Locle, avec qui ils se sont d'ailleurs grandement disputé la victoire. Après avoir décroché le titre lors des trois derniers championnats, l'enjeu était grand pour les jeunes Cudrefinois. Ils l'emportent finalement face au Locle et à Yverdon sur le score de 3-2-0.

■ SARAH SCHMITT



1. L'équipe juniors de Cudrefin, vainqueur dans la catégorie U15. Debout: Yann Remund, Yannick Bremgartner, Mathias Piccione, Nicolas Stucki, Noah Stucki, Raphaël Stucki et Nathalie Stucki (aide coach). Accroupie: Melissa Stucki. Manque: Anthony Richard (coach). 2. L'équipe féminine d'Estavayer avec Nadège Baeriswyl, Rachel Bütschi, Victoria Pinto et Nathalie Stucki. 3. Melissa Stucki, nommée «Joueuse la plus utile» en catégorie U15. PHOTOS SARAH SCHMITT

## Pascal Mancini remonte le temps à La Charrière

**ÉPATANT** Samedi au meeting Résisprint de La Chaux-de-Fonds, le Broyard de 33 ans a abaissé son propre record fribourgeois sur 100 m en 10"23, soit deux centièmes de mieux qu'en 2017.

### ATHLÉTISME

Pascal Mancini l'avait assuré juste après avoir décroché le deuxième titre national de sa carrière le 24 juin à Zurich en 10"38, il se sentait capable de courir beaucoup plus vite. Un sentiment confirmé dimanche dernier au meeting Résisprint de La Chaux-de-Fonds. Sur une piste réputée pour sa rapidité, le sprinteur broyard a abaissé son record personnel sur 100 m avec un chrono de 10"23, abaissant de deux centièmes le record fribourgeois qu'il avait établi en 2017. Une performance épataante, à 33 ans.

### Une finition optimisée

«Ce record personnel me trottais dans un coin de la tête et je savais que les conditions seraient bien meilleures qu'à Zurich. J'avais un bon sentiment, mais je ne m'attendais pas forcément à descendre aussi vite sous les 10"25», avoue le Fribourgeois, dont la course a été régulière. «Dans ma carrière, j'ai toujours eu tendance à partir hyper fort puis à relâcher sur les 50 derniers mètres, ce qui permettait aux autres de revenir. Des années de coaching m'ont permis de trouver un équilibre, de me développer techniquement et d'améliorer ainsi ma finition. Le seul à revenir



Pascal Mancini est en forme. PHOTO AS

sur moi finalement a été Bradley Lestrade», glisse Pascal, ravi de voir son protégé se classer derrière lui en 10"29. «Réaliser un tel chrono à 21ans et avec aussi peu d'années d'athlétisme, c'est bluffant. Après les séries, nous avons effectué ensemble les corrections techniques, avant de réaliser tous les deux la course de notre vie. La satisfaction était donc double pour moi, celle de l'athlète et du coach!»

Fort de cette performance, Pascal Mancini peut envisager la suite avec optimisme, à commencer par le Meeting de la Gruyère à Bulle ce samedi. «J'espère à nouveau courir sous les 10"30 et me rapprocher, pourquoi pas, d'une qualification individuelle pour les championnats d'Europe grâce au système de points, ce serait inespéré. Je n'ai pas beaucoup travaillé mon départ. Si je retrouve celui d'antan, ça peut aller encore plus vite, cette année ou la prochaine.» AS

## A la Cantonale vaudoise, la FSG Lucens a nagé dans le bonheur

### GYMNASTIQUE

Les week-ends du 11-12 et 18-19 juin ont tangué au rythme des vagues de la Fête cantonale vaudoise de gymnastique à Yverdon-les-Bains. Le bateau de la FSG Lucens s'y est rendu avec plus de 150 gymnastes, âgés entre 3 et 50 ans. Sous un soleil de plomb, il flottait dans l'air une merveilleuse ambiance, avec les parents, amis et supporters présents en nombre pour encourager tous ces matelots. Les voyageurs ont eu raison de monter à bord et de soutenir la société broyarde qui a remporté 14 trophées en équipes, dont 7 titres de champion vaudois dans les disciplines suivantes: 800 m (jeunesse), gymnastique sur scène avec engin (jeunesse), gymnastique sur scène sans engin (actifs mixtes), unihockey mixte (actifs), classement en 3 parties (35+), estafette navette 80 m (35+) et le jeu du boulet (35+).



Les adultes de la FSG Lucens, en lice à la Cantonale vaudoise. PHOTOS LDD

Sur le plan individuel, Mirko Natale (athlétisme), Kayla Aloise (GR), Fiona Saari (GR), Yeju Jeon (GR) sont montés sur la plus haute marche du podium, se voyant décerner le titre de champion(ne) vaudois(e). Mila Sjeverac a décroché une superbe 1<sup>re</sup> place et a reçu le titre de reine de la fête en GR.

Le bilan positif ne s'arrête pas là pour les Lucensois qui ont ajouté

4 titres cantonaux, 3 médailles de bronze et 13 distinctions à leur palmarès. De magnifiques résultats pour la société qui fête cette année son 150<sup>e</sup> anniversaire +1, de quoi rendre fier son capitaine Thony Chevalley qui a suivi son équipage depuis le lever du soleil.

■ CINDY BADER/AS

■ Résultats sur [www.fsg-lucens.ch](http://www.fsg-lucens.ch)



Les membres de la FSG Lucens au retour de la Fête cantonale vaudoise de gymnastique à Yverdon-les-Bains.